



GOVERNOR'S No.4^{2017.10.1} MONTHLY LETTER

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2640

国際ロータリー第2640地区 2017-2018 ガバナー 岡本 浩

ロータリー： 変化をもたらす

目 次

1. ガバナー特別報告
2. 9月の地区行事紹介
 - ① ローターアクト リーダーシップフォーラムのご報告
 - ① クラブ米山委員長会議開催のご報告
3. 交換派遣留学生の帰国報告会について
4. [奨学生寄稿]8月31日有田地方活性化奉仕活動報告
5. [クラブ活動報告寄稿]クラブの青少年海外派遣事業の活動状況
6. 分区情報・8月新入会員紹介
7. 会員数・出席報告
8. 今月の行事予定・ガバナー行動日誌・
ガバナー参加以外の9月開催地区行事
9. 地区大会案内・次期年度に向けての行事予定のお知らせ



ガバナー特別報告



国際ロータリー第2640地区

2017-2018年度 ガバナー 岡本 浩

1、地区大会に関して

(1) R I 会長代理の決定

地区大会に御出席いただく R I 会長代理につき、9月15日、R I 会長より 大室 儼氏（宝塚武庫川ロータリークラブ）を会長代理に指名すると御連絡を受けました。

大室 R I 会長代理は、2013-2014年度の第2680地区ガバナーであり、職業は外科医で、現在は医療法人尚和会の会長をされると共に、宝塚商工会議所副会頭を務められています。

当地区地区大会に R I 会長代理としてお越しいただくにつき、9月30日に私が宝塚市へ訪問させていただき、打合せ等を開始しています。

(2) 地区大会記念ゴルフ大会

登録締切日前に募集人員をオーバーしての登録申込みをいただき、9月20日に参加申込みを締切りました。29クラブ・166名の御登録をいただき、予定人員・150名をオーバーしての開催となりますが、ゴルフ大会実行委員会にて詳細準備を進めさせていただいているところです。好天に恵まれ、第2640地区の更なる発展と友好を深める大会となることを期待しています。

2、選挙人会議に関して

R I 細則16.050.1に基づく地区大会開催時における選挙人会議は、11月4日の午後開催される予定です。選挙人の登録要請と議題に関する正式な御案内は10月10日頃に発信を予定していますが、各クラブにおける選挙人選出の御検討を御準備いただきますよう、よろしく申し上げます。

なお、主要議題としては、

- ① 2016-2017年度会計決算の件
- ② 2020-2021年度ガバナー選出方法の件
- ③ 2019年度規定審議会に提出する立法案提案の件

等が予定されています。

①については、既に福井直前ガバナーより報告書面が各クラブに配布されていますので、御検討おきください。

②については、今回の選挙人会議において、該年度の選出方法をどのようにするかを決議すると共に、更なる将来につきどのようにするか活発な議論をお願いしたいと思っています。各クラブでの御検討をお願いします。

③については、クラブ提案・地区提案の2立法案

が提起される予定です。当地区より規定審議会に立法案を提起するのは久々のことですが、地区が混乱より立ち直った姿を内外に示すものとして提案を議決していただきたいと思います。具体的立法案が示された際は、各クラブでの地区選挙人会議に向けての事前検討をお願いします。

3、新入会員研修会開催のお知らせ

既に各クラブ会長・幹事様に御通知済みですが、下記の通り、新入会員研修会を地区主催で開催させていただきます。入会3年未満の会員は是非とも御参加いただき、ロータリーに関する基本的な理解・認識を深めていただくようお願いします。地区主催行事ですので、登録料はなしとする予定です。

なお、入会より3年以上を経過しているロータリアンであっても、これまでこのような研修機会のなかった方々については、参加を御検討ください（なお、3会場とも同一内容で行ないますので、どの会場に参加いただいても結構です）。また、開始・終了時間等の詳細は、12月中に御案内させていただく予定です。

記

- | | | |
|-----|------------|----------------|
| 第1回 | 2月10日（土）午後 | 和歌山市内：ルミエール華月殿 |
| 第2回 | 2月17日（土）午後 | 田辺市内：紀南文化会館 |
| 第3回 | 3月24日（土）午後 | 泉大津市内：テクスピア大阪 |

4、公式訪問について

7月20日より開始した公式訪問については、9月30日までに43クラブが終了しました。残るクラブは、26クラブとなっています。公式訪問では、どのクラブにも歓迎をいただくと共に、有益な意見交換をしていただいております。この成果は、公式訪問より得られた当地区の課題として一つにまとめ、12月2日開催の第2回地区内クラブ会長会議を通じ、地区内に発信させていただく予定です。

5、訃報

当地区2001-2002年度パストガバナー（和歌山東南RC）・紀三井寺貫主の前田孝道様が、9月29日に逝去されました。御冥福をお祈りします。

9月の地区行事紹介



**ローターアクト
リーダーシップフォーラムのご報告**
地区ローターアクト委員長
永野 祥 司 (岸和田RC)
R I 第2640地区2017-2018年度
リーダーシップフォーラム
日時：平成29年8月27日 (日)

会場：河内長野市民交流センターキックス
ホスト：河内長野ローターアクトクラブ

リーダーシップフォーラムは、各ローターアクトクラブが新体制のもと、一年間の方針や活動予定を地区全体で共有するために行われる行事で、毎年、年度のスタートに当たるこの時期に開催されます。今回は、地区内の7クラブからアクトメンバー30名、ロータリアンは、地区青少年奉仕委員会担当の豊岡地区幹事他10名が参加して開催されました。



まず、地区ローターアクト代表の佐近悟君が今年度の方針を発表し、続いて各ローターアクトクラブ会長が、年間方針・活動予定発表を行い、地区内クラブの情報共有を図りました。中には個性的な事業を行っているクラブもあり、有意義な情報共有の場になったと感じております。

そして第二部では、ワークショップを行いました。

ワークショップでは、今年度の個人目標（期待する結果）を各自が専用シートに書き込み、目標達成のために何をするのか（行動・計画）、また、なぜそのように考えるのか（前提、仮設、メンタルモデル）などを検討し、グループ内で発表を行いました。

また、この個人目標は1月の地区連絡協議会、6月の地区年次大会で結果の検証と改善を行い、一年を通して取り組むプログラムになっております。

目標を達成するスキルを身に付け、次世代のリーダーとして成長できるプログラムだと感じました。

現在、当地区のローターアクトは、着実に活気を取り戻そうとしております。

是非、次世代のロータリアンを育てる為にも、地区内全クラブとロータリアンの皆様より、ローターアクト活動にご理解とご協力をお願い申し上げます。



**クラブ米山委員長会議
開催のご報告**
地区米山記念奨学委員長
山本 佳 弘 (田辺はまゆうRC)

1 クラブ米山委員長会議を、9月2日に和歌山勤労福祉会館で開催しました。この会議では、米山月間に向けて、米山事業説明と奨学生卓話を聞いて頂きました。参加クラブは41クラブ・参加ロータリアンは55名でした。

2 米山記念事業とは人材育成事業であり、その財源はロータリアンの寄付により成り立っています。最近では元米山奨学生（米山学友）の寄付金も増えて来ています。

地区において何故、寄付金額をできるだけ多く集める必要があるかと言いますと、奨学生の受け入れ人数は寄付金額により変わるからです。当地区は、直近10年で最多の年は1年に31名の奨学生の受け入れ実績があります。

2640地区は過去に個人平均寄付額で全国一位になった地区です。このため、2016-17年度は、全国25位ですが、過去累計では全国8位まで上がります。順位に拘る必要はないと思いますが、個人寄付率が50%を割り込むのは、米山事業に関心が薄れたのかと考えさせられます。

次年度の奨学生は、和歌山大学、高野山大学、大阪府立大学、大阪芸術大学、大阪大谷大学、阪南大学桃山学院大学、大成学院大学、大阪観光大学、羽衣国際大学の10校で、38名の推薦者を選考試験で13名と何人かの補欠合格者を選考します。

また中国籍の奨学生が多いのは、各大学とも米山奨学生有資格者の半数以上が中国籍であることをご理解頂きたいと思っております。

3 米山月間を前に、奨学生は卓話研修会で練習を積みました。多くのクラブに卓話に呼んで頂きたいと思っております。まず複数の候補日を連絡いただき、派遣奨学生を米山委員会で検討します。奨学生の指名は受け入れていません。授業・研究等ありますので、希望の日に行ける学生よりの選出となることをご理解下さい。

4 最後に今年度の個人寄付額の目標は15000円となっています。米山記念奨学会50周年の年でもあり、昨年以上の寄付をお願いいたします。今年の寄付は3年後の奨学生の増加になります。宜しくお願いいたします。



交換派遣留学生の帰国報告会について

地区青少年交換委員 田中博章

(御坊ロータリークラブ)



1 平成29年9月3日午後2時より、泉佐野市内のりんくう国際物流センター2階において、交換派遣留学生の帰国報告会が行われました。

昨年夏頃から1年間の長きに亘って留学をした長期派遣留学生と、今年夏に約3週間に亘って留学をした短期派遣留学生が、先般無事に帰国して来ましたので、報告をしてもらうことになりました。

今回の長期派遣留学生はアメリカ4名とドイツ1名、オーストラリア1名の6名、短期派遣学生はドイツ5名、イギリス4名、インドネシア1名、チェコ1名の11名です。

帰国報告会は恒例の事業ではありますが、学生のような話を聞き、学生の成長した姿を見ることで、我々の事業の成果を実感する場でもあります。非常に有意義な場ですので、広く各クラブにも出席を呼びかけました。20近いクラブより多数のロータリアンが出席して頂きました。

2 派遣留学生の帰国報告に先立ち、先般来日した長期受入留学生の挨拶がありました。長期受入留学生は、アメリカから3名、ドイツ1名、インドネシア1名でした。驚いたことに2名の学生は非常に日本語を流ちょうに話しました。ほかの学生も日本語に慣れない中、よく頑張ってくれました。これから1年間、当地区内で生活をします。母国と異なる環境に身を置きますので、色々な試練に直面することもあるかと思いますが、ホストファミリーや学校の先生や友人、ホストクラブや我々委員と共に頑張ってくれてくれることを期待しております。

長期受入学生は、我々に挨拶をした後、ホストファミリーらと一緒に別室に移動し、オリエンテーションを受けました。

3 さて、その次に本題の長期派遣留学生と短期派遣留学生の帰国報告会が行われました。

長期派遣留学生たちは、食事の内容が事前の予想と全く違って驚いた話、クラスと同級生は電卓で計算を行っていたので、暗算で計算をしてみるとみなから驚かれたという話や、アメリカならではのプロムというパーティーに参加した話などを面白おかしく話して頂きました。こうした文化の違いから来る新鮮な驚きばかりではなく、なかなか英語をうまく話せない、もどかしさに悩んだ経験や、自己主張をきちんとしないと受け入れられない、と感じた経験など、試練に直面して悩んだ報告もありました。また、1年間の留学生生活を経た後の成果として、積極的に人前で話をできるようになったとか、知らない人にも積極的に話しをできるようになったとか、将来は国際的な仕事に就

きたいという目標ができて帰国後の高校の夏休みに大学が運営する授業に参加しているといった、報告もありました。

家族の元を離れ、言語も異なり、文化も異なる環境で1年間を過ごす、ということは大変なことだと思います。派遣留学生の報告は、こうした文化や環境のギャップに負けずに乗り越えた、頼もしい内容でした。また、中には途中帰国を余儀なくされた学生もいましたが、それでも、それまでに得た経験や学んだことを報告してくれました。前向きな姿勢に感銘を受けました。

短期派遣留学は約3週間ですが、その間に受けた文化や生活習慣の差などを楽しく報告してもらいました。また短期派遣留学は、長期派遣留学と比べますと留学期間は短いですが、それでも学生の中には、3週間の間に文化や生活習慣のギャップなどに悩むこともあったとの報告もありました。長期・短期を問わず、派遣留学生は皆さん、大勢の人前でスピーチにも拘わらず、非常に雄弁で、楽しく、時には場内からも笑いも出るなど、非常に和んだスピーチでした。

派遣留学生同士はそれぞれ住んでいるところも学校も異なりますが、みんな非常に仲良くなり、帰国報告会が終わった後も、しばらくその場に留まって談笑しておりました。

4 本事業の意義は、派遣留学生をロータリーの親善大使として送り出すことにありますが、今回の報告を聞いておられて、派遣学生の皆さんはロータリーの親善大使として立派に務めてくれたと思います。派遣留学生との交流が今回の交換事業で終わることなく、ROTEXの活動をサポートするなどして、今後も派遣留学生がロータリー活動に関わって頂けるように働きかけていくことも重要であると実感しました。

最後になりましたが、交換留学の事業を支えて頂きましたご家族、先生方、ホストファミリーの方々、ホストクラブの方々にはこの場を借りて感謝申し上げます。



〔奨学生寄稿〕 8月31日有田地方活性化奉仕活動報告

米山奨学生 董 涛
(有田ロータリークラブ依属)



概要と目的

有田市はみかん、太刀魚、蚊取り線香などで有名であるが、市内を囲む海岸線も非常にきれいで風光明媚なスポットがたくさんある。しかし、県外の人々には殆ど知られていないし、県内でも知名度が低い。我々各国から日本に来て勉強している米山奨学生や米山学友（奨学生OB）の方は有田の良さを知り、最近流行っているSNSなどで母国の知人などに発信し、有田地方の国際的なPRに行い、町の活性化の一助とすすることにより、お世話になっているクラブの恩返しを遂行することができた。

一方、その奉仕活動を通し、米山奨学生とロータリアン、地域の団体（市役所、観光協会、商工会議所、メディア）の絆を作り、ロータリーの精神と米山の奨学生事業をもさらにたくさんの方々知られるように努力していた。

参加者：約50名

有田RCメンバー約15名、米山奨学生12名、米山学友1名、地区米山委員会3名、有田市役所5名、業界紙2名、有田商工会議所1名、初島渡船組合1名、和歌山県経営者協会2名、有田RAC、OB/OG&東亜ドラム油業3名

経過

8月31日（木曜日）RC例会後、有田市初島町の漁港で集合し、渡船に乗り、有田のきれいな海岸線を楽しみながら、目的地の地ノ島へ向かっていた。乗船の間、カウンセラーの橋本様は有田のみかん、太刀魚、蚊取り線香、苺藻島、有田川、「宮崎の鼻」、JX-TG和歌山製油所、椒浜古墳、また初島神社の由来など有田の名物と歴史をご紹介された。

地の島に到着後、五つのチームに分けて奉仕活動を実施し始めた。

Aチームは鳥居の修理チームで、ペンキが剥がれた鳥居に錆止めを塗装し、足場のコンクリートを修繕し、朱色の塗装で鳥居を一新した。私が所属しているBチームは神社の修繕チームで、神社の屋根や柱の補強をし、周りの雑草をきれいにし、ソースで鈴の錆を剥がし、新しい鈴の緒を入替えていた作業を行った。Cチームは参道清掃チームで、錆になった棧橋にコンパネを固定し、グレーティング修補を実施した。Dチームは堤防清掃チームで、堤防道の草刈り、神社の案内板を設置した。また私の手作りの案内板は日本語、そしてイベントに参加した奨学生たちの母国語（ネパール語、ドイツ語、中国語、韓国語、ベトナム語、フランス語）で表示している。

裏にはロータリーの輪を刻んでいる。Eチームはトイレ掃除チームで、海水浴場のトイレと周辺をきれいにした。

奉仕活動が終了後、ビーチで交流を行い、地元メディアのインタビュー、集合写真、またSNS発信用の写真をたくさん撮れた。

17:30ごろ、イベントは順調に完了し、全員無事に港に帰った。

PR活動について、当日のSNS発信だけではなく、一定期間後フォローアップを実施し、SNS宣伝の効果、また奨学生の視点からの有田観光促進のアドレスを収集し、市役所の方々に提供する予定である。

感想

半年前、今回のイベントの発想を提案してから、カウンセラーに連れられて色々な方と打ち合わせを行った。皆の力と知恵があるこそ、今回のイベントが成功に実施されたのである。本当にたくさんの方々に感謝の意を申し上げたいと思っている。当日の天気もよく、高く澄み渡った青空と真っ青な目に沁みる海の写真が取れて、SNS発信には最高の素材ともいえるだろう。

奨学生として、私たちの長所を生かせ、実際の行動でお世話になっている方々に恩返しできるのは、何よりも嬉しいことである。

昔には神様が住んでいるところに人の集落が繁盛となるという認識であった。今回みんなの力できれいになった初島神社所在の有田市にも、世界からの観光客がどんどん増え、いっぱい来てくれることを強く信じている。



※ ガバナー注記
留学生寄稿のため、
修正せず原文のまま
掲載。



〔クラブ活動報告寄稿〕 クラブの青少年海外派遣事業の活動状況

岸和田東ロータリークラブ 幹事 上林 史 和



私は、平成29年度岸和田市青少年海外派遣事業で、8月9日～15日サウス・サンフランシスコ市に高校生14名を引率してまいりました。この青少年相互派遣は1992年に岸和田市とサウス・サンフランシスコ市が姉妹都市となり、また岸和田東RCとサウス・サンフランシスコRCが姉妹クラブとなったことから始まった事業で、高校生の派遣は今回で14回目となります。

私は、まずサウス・サンフランシスコRCメンバーのホスピタリティーに感動しました。メンバー達には、今回のスケジュール計画とそれにまつわる折衝、手配をしていただき大変なご苦勞をおかけしたと思います。さらに各イベント地への派遣団全員の送迎など、全日サポートをいただきました。メンバーは、大変忙しくされているながらもいつも笑顔で、それをとても楽しんでいるように見受けられ大変感銘を受けました。

派遣生の皆さんはホームステイやイベントなど素晴らしい体験をし、またそれぞれの役割を立派に果たされました。準備したスピーチやパフォーマンスもしっかりと実行でき、現地のみなさんとも楽しく交流できました。

帰国後の岸和田市長報告会では、派遣生の皆さんは、研修時とは見違えるようなしっかりとした発言をされておりました。この体験は派遣生の皆さんのこれからの人生において、さまざまな場面で宝物になると思います。これからもホストファミリーや現地の友人たちと交流を持ち、グローバルな視野を持つ若者となることを期待します。 人に対する感謝の心を忘れずに、しっかりと感謝の表現をすること、そして誰かのお役に立てる大人に成長していただきたいと思います。

また、以前に派遣団で岸和田市に来られたサウス

・サンフランシスコの学生たちが、この事業に共鳴し、今回はお迎え側で活躍され、この事業が有益であることを印象づけてくれました。

私たちのクラブは、来年6月にはサウス・サンフランシスコからの学生を受け入れる事業がありますので、会員みなでお役に立てるようにホスピタリティーを発揮したいと思います。



分区情報

第1分区

2017年12月2日
第1分区会長・幹事会（田辺市）予定
2018年4月7日～8日
第1分区全体集会（那智勝浦町）予定

第2分区

2017年11月26日
第2分区会長・幹事会（海南市）予定

第3分区

2017年10月12日
和歌山市内9ロータリークラブ会長・幹事による和歌山市長・和歌山県知事表敬訪問

第4分区

2017年9月21日
第4分区会長・幹事会（橋本市）終了

第5分区

2017年 9月30日
第5分区・第2回分区会議(松原市)終了

2018年 4月15日

第5分区によるIM集会（松原市）予定

第6分区

第7分区

2017年11月22日
第7分区会長・幹事会（堺市）予定

第8分区

2017年 9月12日
堺市内9ロータリークラブ会長・幹事会
終了
10月12日
堺市内9ロータリークラブ会長・幹事会
予定
2018年 1月11日
堺市内9ロータリークラブ新春合同例会
予定

8月新入会員紹介

氏名		職業分類	生年月日	入会月日
村山 鉄平 むらやま てっぺい 堺東ロータリークラブ		運送業	1980年5月11日	2017年8月29日
樋口 佳久 ひぐち よしひさ 和歌山ロータリークラブ		通信	1969年11月3日	2017年8月29日
北野 正明 きたの まさあき 和歌山城南		解体工事業	1976年6月3日	2017年8月24日

※ 新入会員紹介記事（月信No.3掲載）の訂正

- 和歌山城南ロータリークラブ 板野克彦会員の生年月日
（誤）1996年 （正）1966年
- 和歌山東南ロータリークラブ 坂本武司会員の職業分類
（誤）税理士 （正）税理業務

第2640地区 会員数・出席報告(2017年8月)

クラブ名	会員数		入会		退会		例会数	8月出席率	平均出席率	クラブ名	会員数		入会		退会		例会数	8月出席率	平均出席率
	17.7.1	8月末	8月	累計	8月	累計					17.7.1	8月末	8月	累計	8月	累計			
有田	26	29	0	3	0	0	4	90.14	91.62	那智勝浦	16	16	0	0	0	0	4	80.36	76.79
有田2000	17	17	0	0	0	0	4	91.44	92.17	大阪金剛	14	14	0	0	0	0	4	87.60	85.80
有田南	27	27	0	0	0	0	4	94.65	93.68	大阪狭山	11	11	0	0	0	0	4	90.90	92.00
ワールド大阪	25	33	0	8	0	0	4	100.00	100.00	りんくう泉佐野	17	17	0	0	0	0	4	90.21	88.86
Rotary E-Club Sunrise of Japan	13	13	0	0	0	0	2	76.92	76.92	堺	58	58	0	1	0	1	4	95.59	95.77
御坊	42	43	0	1	0	0	3	80.33	82.59	堺東	26	28	1	2	0	0	4	98.00	97.44
御坊東	16	16	0	0	0	0	2	87.50	82.29	堺フラワー	3	3	0	0	0	0	2	100.00	100.00
御坊南	28	29	0	1	0	0	4	83.44	85.30	堺泉ヶ丘	20	20	0	0	0	0	3	95.00	96.43
羽曳野	15	14	0	0	0	1	4	86.53	90.38	堺中	21	21	0	0	0	0	4	75.00	78.95
羽衣	15	15	0	0	0	0	3	80.00	76.18	堺北	30	31	0	1	0	0	3	90.32	90.36
橋本	49	50	0	1	0	0	4	95.97	94.58	堺おおいずみ	30	30	0	0	0	0	3	70.44	75.22
岩出	29	29	0	0	0	0	4	87.07	87.93	堺フェニックス	80	80	0	0	0	0	2	100.00	100.00
和泉	27	27	0	0	0	0	4	97.00	97.00	堺清陵	21	22	0	1	0	0	3	87.04	89.36
泉大津	39	39	0	0	0	0	3	93.16	93.77	堺南	11	11	0	0	0	0	3	96.97	98.49
泉佐野	26	26	0	0	0	0	3	91.94	92.10	堺東南	8	8	0	0	0	0	4	87.50	91.96
和泉南	34	37	0	3	0	0	4	64.87	62.17	新宮	51	53	0	2	0	0	4	71.70	72.76
海南	23	23	0	0	0	0	3	62.30	63.78	白浜	10	10	0	0	0	0	2	100.00	97.50
海南東	39	41	0	2	0	0	2	70.73	69.51	太子	16	17	0	1	0	0	3	76.50	78.20
海南西	19	19	0	0	0	0	4	69.21	71.84	高石	27	28	0	1	0	0	4	73.20	74.71
貝塚	17	17	0	0	0	0	4	98.33	98.13	高師浜	12	12	0	0	0	0	3	86.11	87.50
貝塚コスモス	11	11	0	0	0	0	4	95.22	94.42	田辺	85	86	0	1	0	0	4	85.56	86.74
関西国際空港	20	20	0	0	0	0	4	95.00	95.00	田辺東	47	46	0	0	1	1	4	92.18	93.28
河内長野	19	20	0	1	0	0	3	76.80	79.30	田辺はまゆう	37	39	0	2	0	0	3	87.72	87.94
河内長野東	21	21	0	0	0	0	4	91.88	93.51	富田林	33	34	0	1	0	0	4	71.84	69.71
河内長野高野街道	15	13	0	3	0	2	4	76.92	76.96	富田林南	10	10	0	0	0	0	3	80.00	80.00
岸和田	28	28	0	0	0	0	4	83.34	83.50	和歌山	64	67	1	3	0	0	4	82.26	81.28
岸和田東	38	39	0	1	0	0	2	100.00	98.70	和歌山アザリア	32	32	0	0	0	0	2	86.88	85.63
岸和田南	10	10	0	0	0	0	5	90.00	92.50	和歌山東	42	42	0	0	0	0	4	86.15	86.67
粉河	19	19	0	0	0	0	4	100.00	98.53	和歌山城南	42	45	1	4	0	1	3	71.43	73.72
高野山	17	17	0	0	0	0	3	88.00	90.25	和歌山中	27	26	0	0	0	1	3	88.04	84.53
KUMATORI 向日葵	6	9	0	3	0	0	2	100.00	100.00	和歌山北	37	39	0	2	0	0	3	81.97	83.33
串本	12	12	0	0	0	0	4	85.42	85.42	和歌山南	77	78	0	1	0	0	3	80.78	81.61
松原	17	17	0	0	0	0	4	95.31	93.48	和歌山東南	41	43	0	2	0	0	4	84.21	86.62
松原中	29	29	0	0	0	0	4	86.47	81.75	和歌山西	12	12	0	0	0	0	3	81.82	81.82
美原	6	5	0	0	0	1	3	100.00	93.70										

クラブ	7月1日 会員数				8月末 会員数				月平均出席率	入会		退会	
	男性	1,700	女性	162	男性	1,734	女性	169		8月	累計	8月	累計
69	1,862				1,903				86.65	3	52	1	8

【注記】 富田林南ロータリークラブより7月1日付会員数と7月会員数に訂正がありましたので、1名加算しています。

今月の行事日程

- 10月 3日 【松原RC公式訪問】
第6回地区大会実行委員会
(ルミエール華月殿)
- 4日 【岸和田RC公式訪問】
【和歌山東南RC公式訪問】
- 6日～7日
第2500地区(北海道)地区
大会にガバナーの参加
- 10日 【堺東RC公式訪問】
- 11日 【和歌山西RC公式訪問】
【りんくう泉佐野RC公式訪問】
- 12日 【和歌山東RC公式訪問】
【富田林南RC公式訪問】
和歌山市内9ロータリークラブ
会長・幹事による和歌山市長・
和歌山県知事表敬訪問
- 13日 【和歌山南RC公式訪問】
新入会員研修会打合せ(ガバナー
事務所)
- 14日～15日
第2600地区(長野)地区大
会にガバナーの参加
第2530地区(福島)地区大
会にガバナー夫人の参加
- 16日 【堺南RC公式訪問】
- 18日 【粉河RC公式訪問】
RI決議審議会決議検討会議
(東京)
成川守彦規定審議会審議委員に
て出席予定
- 19日 【泉佐野RC公式訪問】
【堺清陵RC公式訪問】
- 20日 【高野山RC公式訪問】
- 21日 【KUMATORI向日葵RC公式
訪問】
ガバナー補佐・幹事合同会議
(ガバナー事務所)
青少年奉仕・米山 合同委員長
会議(和歌山市)
- 24日 【貝塚RC公式訪問】
第7回地区大会実行委員会(ガ
バナー事務所)
- 25日 【羽曳野RC公式訪問】
- 26日 【高師浜RC公式訪問】
【羽衣RC公式訪問】
- 28日 【堺フラワーRC公式訪問】
【堺フェニックスRC公式訪問】
- 30日 地区大会記念ゴルフ大会(南紀
白浜ゴルフ倶楽部)
- 31日 【堺泉ヶ丘RC公式訪問】

ガバナー行動日誌

- 9月 2日 (午前) ガバナー補佐・幹事合同
会議(ガバナー事務所)
(午後) クラブ米山委員長会議
(和歌山市勤労者総合センター)
- 5日 【和歌山RC公式訪問】
第5回地区大会実行委員会(ルミ
エール華月殿)
- 6日 【新宮RC公式訪問】
- 7日 【那智勝浦RC公式訪問】
- 8日 【河内長野RC公式訪問】
- 12日 【関西国際空港RC公式訪問】
- 13日 【田辺東RC公式訪問】
【御坊東RC公式訪問】
- 14日 【和泉南RC公式訪問】
- 15日 【白浜RC公式訪問】
- 17日～18日
第2780地区(横浜・川崎市以
外の神奈川県)地区大会参加
- 19日 【有田南RC公式訪問】
- 20日 【貝塚コスモスRC公式訪問】
【松原中RC公式訪問】
- 21日 【富田林RC公式訪問】
【大阪狭山RC公式訪問】
- 22日 【御坊RC公式訪問】
地区情報規定委員会(ガバナー事
務所)
- 25日 【太子RC公式訪問】
- 28日 【有田RC公式訪問】
【岸和田南RC公式訪問】
- 29日 【堺北RC公式訪問】
地区戦略委員会(ガバナー事務所)
- 30日 (午前) ガバナー補佐・幹事合同
会議(ガバナー事務所)
(午後) クラブ青少年委員長会議
(和歌山県民文化会館)
(夕刻) RI会長代理表敬訪問
(宝塚市)

ガバナー参加以外の9月開催地区行事

- 9月 3日 青少年交換長期派遣学生帰国報告
会・受入学生オリエンテーション
(りんくう国際物流センター)
- 9日 米山学友会総会(南海グリル)
※ 上松瀬洋ガバナー補佐にてガ
バナー代理出席
- 10日 インターアクト国際交流親睦会
(帝塚山学院泉ヶ丘中学校高等学校)
※ 前窪貫志副ガバナーにてガバ
ナー代理出席
- 23日 第14回韓日親善会議(ソウル)
久保治雄バスターガバナー・中野一
郎幹事・豊岡敬幹事の他、堺清陵
RCより10名の参加
- 24日 青少年交換長期派遣候補生の面接
会(りんくう国際物流センター)

次期年度に向けての行事予定のお知らせ

樫畑直尚ガバナーエレクトより、次期年度に向けてのRI国際協議会の召集日程について連絡をいただいておりますので、お知らせします。

日程：2018年1月14日～19日

場所：サンディエゴ（アメリカ）

2017-2018年度 国際ロータリー第2640地区 地区大会・地区大会記念ゴルフ

各クラブに登録案内をお送りしています。

記念ゴルフ大会は、予定人員を超えた登録申込があったため、登録を締め切りました。

地区大会は、現在、登録受付中です。

地区内ロータリアンの皆様の多数の御参加をお願いします。

国際ロータリー第2640地区 2017-2018年度ガバナー事務所ご案内

〒640-8131 和歌山市弁財天丁1

電話 073（436）7711

FAX 073（436）7722

http：[//rid2640g.com/okamoto/](http://rid2640g.com/okamoto/)

E-mail：okamoto2640@athena.ocn.ne.jp

付記：今期ガバナー月信の表紙写真には、その時期に沿った花の写真を掲載させていただきます。なお、花の栽培者並びに写真の撮影者は、原則としてガバナーによるものとする予定です。今月号の花は、コリウスの一本立ち鉢仕立てです。